



マラソン大会 中学校マラソン大会

鏡石中学校では、開校63周年を記念して、校内マラソン大会を、鳥見山陸上競技場をスタート・ゴールに行いました。

大会では、約370名の生徒が男子4キロ、女子2.5キロのコースで競技が行われました。子ども達は、初夏の鏡石をさわやかに疾走しました。

●1位入賞者

1学年男子 大須賀巨地 くん(14分24秒) 1学年女子 七海ゆうのさん(10分2秒)
2学年男子 小椋山浩希 くん(14分28秒) 2学年女子 岡部 真季さん(10分1秒)
3学年男子 根本 悠太くん(13分47秒) 3学年女子 影山 恵さん(9分59秒)

▲元気に競技場から飛び出していく生徒たち

迫力の演奏に感動

県警音楽隊一小訪問

県警音楽隊とカラーガードが5月26日(水)鏡石一小を訪れ、児童に交通安全について呼びかけた後、音楽隊らによる演奏が披露されました。

演奏ではGreenの「キセキ」やテレビアニメのテーマソング「100%勇気」など子ども達に親しみのある曲が演奏されました。児童は、演奏に合わせて歌ったり体を動かしたりと本格的な吹奏楽団の演奏を楽しんでいるようでした。



▲カラーガードの演技や音楽隊の演奏を楽しむ児童



献血100回の実績で表彰

面川さん金色有功章授章

面川洋子さん(中町)は100回の献血実績により、日本赤十字社の献血表彰として「金色有功章」を授章されました。面川さんは、少しでも人の役に立てればと献血をしたのがきっかけで、月に2~3回郡山駅前の献血ルームで献血をしているそうです。

最近若くして献血する人がほとんどいないのをとても心配されており、ぜひ若者にも献血に足を運んでほしいとおっしゃられていました。

▲金色のガラス杯を手に授章の喜びを話す面川さん

町を花で彩る 花いっぱい運動

6月13日(日)に町内各所で花いっぱい運動が行われ、さまざまな花で町が彩られました。

この運動は、フローラの町づくりの一環として毎年行っており、マリーゴールドやサルビアなど約2万株の花が定植され、沿道や広場を賑わせました。

早朝から集まった住民の皆さんによってプランターや露地にきれいに定植された花々は、町を訪れる人の気持ちを優しくしてくれることでしょう。

プランターへ色とりどりの花を定植していく住民のみなさん▶



まだまだ若い者には負けないぞ!

ふれあいスポーツ祭

6月9日(水)、鳥見山多目的広場で第22回ふれあいスポーツ祭が行われました。

今年も町内行政区の老人クラブ13チーム、約500名の高齢者が参加し、夏めいた日差しに負けない、熱戦が繰り広げられました。

優勝「鏡田長寿会」 準優勝「鏡石2区福寿会」
第3位「さかい寿会」 第4位「豊郷豊寿会」

◀釣った銜を落とさずにゴールを目指せ!



▲他のチームに負けるな玉いれ

まちの話題



▲いつもと違うおじいちゃんに抱っこ

あたらしい先生がいっぱい

一日保育士運動

5月21日(金)に町保育所で、一日保育士運動が行われました。

これは、保育所と民生児童委員が毎年実施しているもので、地域の人たちに保育の現場を体験してもらうことで、よりよい保育を一緒に考えてもらおうと実施しているものです。

当日は、木賊町長が一日保育所長、また、民生児童委員約20名が一日保育士となり、子ども達と一緒にお遊戯をしたり外で遊んだりしました。子ども達も普段とは違う先生たちと遊ぶ事が出来てとても楽しそうでした。

手作りかしわ餅

鏡石幼稚園児が手作りのかしわ餅作り

鏡石幼稚園では、毎年恒例となっている手作りのかしわ餅作りを6月8日(火)に行いました。

これは、園庭にある柏の葉が茂るのに合わせて行なわれています。柏の木は、幼稚園が昭和62年に、現在の場所に移設されたときの記念樹で、それ以来、子ども達の成長を見守っている木だそうです。

子ども達は上手にまるく作った餅にいっぱいのおんこをつつんで、大きな柏の葉で餅をくるんでいました。

どの葉っぱでつつもうかな。▶

